
社区
2010 . 12 . 16 星期四 C21-C22

历下区：殷亚楠 尹明亮

市中区：林媛媛

天桥区：董从哲

槐荫区：陈伟

历城区：赵恩霆

社区热线：96706126
社区QQ群：60918759
社区邮箱：qlwbsq@163 .com

“大冷天连口热水都喝不上”
连续3天停水停电，杨北小区居民直叫苦

本报12月15日讯(见习记者

陈伟)13日的一场小雪让济南气温

骤降，许多人下班后都想赶快回

到暖暖和和的家中。可是，住在

王舍人镇杨北小区的部分居民回

家后却“连口热水都喝不上”。连

续3天停水停电，让这里的居民直

叫苦。

14日上午，在杨北小区内，居

民陈先生告诉记者，从 3天前开

始，家里的水电供应就开始不正

常。有时只在中午和晚上各供应1

小时，有时则一整天都没水没电。

“家里又没煤气，平时只能用电磁

炉做饭，现在连电磁炉也没法用

了。”陈先生说，因为没水没电，他

只能去快餐店吃饭。“这没水没电

的日子真不好过。不知道什么时候

才能恢复正常。”

“就算停水停电，提前说一声
也行啊，我们也好有准备，可我们

根本没有接到通知，这让我们怎么

办？”一位居民说，为了存水，他前

两天专门去买了水桶。“但喝水就

成了问题，家里没有电，不能烧水，

只能买点纯净水喝，大冷天连口热

水都喝不上。”

随后，记者来到了杨北小区水

电办公室。一位工作人员告诉记

者，最近他们正在组织人员对设
备进行检修，主要是害怕气温下

降影响设备的正常运转，所以不

得已只得暂时停水停电。当记者
询问停水停电为什么没有提前通

知居民时，该工作人员表示，因为

时间仓促，他们也没有考虑得很

周全。不过他们会加快检修设备

的速度，争取早日能够正常给居民

供水供电。

物业经费紧张

宿舍小区管理成难题
本报12月15日讯(见习记者

陈伟)因为单位效益不好，下拨的

物业经费有限，作为化纤厂宿舍的

化纤小区遇到管理难题：乱搭乱建

的小屋随处可见，就连垃圾也难以

及时清理。

14日，记者来到化纤小区看

到，不少垃圾堆在路边没人清理，

楼前搭起了很多小屋，旁边还胡乱

堆放着木柴等易燃物。在57号楼的

北侧，一片绿地甚至被人变成了

“小菜园”。

居民刘先生告诉记者，原先小
区的物业还比较负责任，小区的卫

生还能干净一点。但自从单位效益

不好之后，小区的物业管理也日益

松弛，生活垃圾越来越多，到了夏

天的时候，老远就能闻见垃圾的臭

味。同时，部分居民开始乱搭乱建，

在楼前盖起了储藏室，楼前“小菜

园”也是这个时候开始出现的。

随后，记者来到化纤小区物业

办公室。一位工作人员向记者介绍
说，原来化纤厂每年都会给他们一

定数额的资金支持，他们会聘请工

人及时清理垃圾，监督小区环境。

但自从单位效益不好之后，物业管

理费就急剧减少。现在仅靠收取每

户居民一个月几元钱的物业费，根

本无法满足管理需要。

不过，这位工作人员也表示，

他们已认识到了现在的问题，正在

想办法发动小区居民，尽快处理小
区里的垃圾，并且规劝居民拆除乱

搭乱建的房屋，尽量让小区环境好

起来。

近日，甸柳第一社区居民代

表表决，通过了新修订的《甸柳一

居计划生育居民自治公约》。新
《公约》规定，对实行计划生育的

特困家庭中老年人如有意愿入住

甸柳托老站的，给予减免一半费
用。 (殷亚楠)

甸柳一居

通过计生“新约”

近日，为了保障居民出行安

全，大明湖街道开展了“楼道亮

化”工程，目前已有38个单元楼

道灯亮了起来。随着工程推进，下

一步，该街道辖区内50多栋楼道

无灯的居民楼将全部告别“楼道

黑”。 (殷亚楠 何志奇)
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大明湖街道

开展“楼道亮化”

小区绿地都成了菜园。 见习记者 陈伟 摄


